



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Dioxin in Futtermitteln

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, in der 14. Tagung des Landtages mündlich über den aktuellen Sachstand zum Dioxin in Futtermitteln zu berichten. Des Weiteren wird die Landesregierung gebeten auf folgende Fragen näher einzugehen:

- Wie ist das Krisenmanagement organisiert und wie hat der genaue Ablauf stattgefunden?
- Wie zeitnah wurde die Öffentlichkeit über die Vorfälle informiert?
- Gibt oder gab es nach dem heutigen Erkenntnisstand eine Gefährdung für die Verbraucherinnen und Verbraucher?
- Wie stellt sich die Zusammenarbeit zwischen dem Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, den zuständigen Ministerien der Länder und der Staatsanwaltschaft dar?
- Wie ist das Kontroll- und Überwachungssystem in der Futtermittelherstellung organisiert?

- Gibt es eine gemeinsame Aufarbeitung der Vorfälle mit dem Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz und den zuständigen Ministerien der Länder?
- Welche Ursachenforschung wird betrieben?
- Welche Folgerung zieht die Landesregierung aus den Vorfällen?

Heiner Rickers
und Fraktion

Günther Hildebrand
und Fraktion